

Kapolres Karawang Turun Langsung Melakukan Pengecekan Personel Kepolisian Yang Melakukan Pengamanan Di Sejumlah Gereja di Karawang

KARAWANG - KARAWANG.JARNAS.CO.ID

Dec 25, 2024 - 10:58



Polres Karawang, Polda Jabar - Memastikan kondisi aman dan lancar pada malam puncak perayaan Natal tahun 2024, Kapolres Karawang turun langsung melakukan pengecekan personel kepolisian yang melakukan pengamanan di

sejumlah gereja di Karawang.

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain bersama dengan seluruh Forkominda Kabupaten Karawang turun langsung melakukan pengecekan kesiapan anggotanya dalam melaksanakan tugas pengamanan di seluruh gereja.

Hal itu dilakukan untuk memberikan rasa aman pada warga umat Kristiani yang akan menjalankan ibadah pada malam puncak perayaan natal.

Selain melakukan pengecekan terhadap kesiapan anggotanya dalam melaksana tugas Kapolres Karawang juga mendatangi para tokoh dan pemuka agama umat Kristiani.

"Sudah menjadi tugas kami untuk memberikan rasa aman pada saat perayaan hari besar umat, dan kami forkominda juga melakukan dialog bersama tokoh agama dan menyapa para warga umat kristiani yang tengah berbahagia," ujar Kapolres usai melakukan kunjungan di Gereja Kristen Injili (GKI) Rengasdengklok, Selasa 24 Desember 2024 sore.

Kapolres menyebutkan, pengaman tempat ibadah umat Kristiani telah dioptimal sejak beberapa hari lalu, salah satunya pensiran yang dilakukan oleh personel kepolisian sebelum digunakan untuk ibadah pada perayaan natal.

"Selain menempatkan pengamanan didalam dan luar gereja, penyisiran telah dilakukan sejak hari sebelumnya, penempatan anggota untuk gatur lalu lintas di akses jalan masuk tempat ibadah," jelas Kapolres.

Kapolres menambahkan, pam personel kepolisian dipotimal di seluruh wilayah hukum Polres Karawang yang dipimpin oleh Kapolsek.

Usai melakukan kunjungan dan pengecekan kesiapan personel kepolisian di GKI Rengasdengklok Kapolres bersama Forkominda, Bupati Karawang dan Dandim 0604 Karawang melanjutkan kunjungan ke Gereja Kristen Pasundan (GKP) Kertabumi, Karawang Barat. (Lex)

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain